

Après trois jours de marche, nous pénétrons enfin les terres du comté du Soleil de Vaantar. Comme nous nous y attendons, nous sommes aussitôt interceptés par une patrouille de miliciens qui nous interrogent sur les raisons de notre présence sur leurs terres. Heureusement, Antares, dans une parfaite Langue du Feu, sait trouver les mots justes pour mettre à l'aise ces adorateurs de Yelmalio, dieu de la Lumière, et nous obtenir une audience auprès de leur supérieur hiérarchique. L'information de la présence d'une troupe aussi inhabituelle finit par arriver jusqu'au comte Lukus qui consent à nous donner audience le soir même. Fendarl, Antares et moi-même nous y rendons, laissant aux autres le soin de s'occuper des blessés et des chevaux.

Le cœur du temple du Soleil est, comme en Prax, constitué d'un immense dôme couvert d'or. Plus nous nous en rapprochons, plus le métal doré est présent partout autour de nous. Sculptures, bas-reliefs, ou simples objets, tout est fait du précieux métal. Ce comté du Soleil est manifestement beaucoup plus riche que celui de Prax.

Lorsque nous passons devant une chapelle ornée d'un griffon d'or, Antares obtient l'autorisation d'aller faire une offrande. Sans doute va-t-il s'alléger de l'or que nous transportons depuis le Berceau...

Nous sommes ensuite invités à pénétrer dans une grande salle à quelques pas du dôme. Là nous attendent les notables du lieu, qui entourent le comte Lukus. Ici aussi, l'or domine. Sur les armures des templiers présents, sur les parements qui entourent les colonnes de marbre blanc, sur les dalles qui couvrent le sol.

Nous suivons Antares et cherchons à imiter ses connaissances protocolaires en mettant un genou à terre à quelques pas du comte.

« -Ainsi voilà ces mystérieux voyageurs. Je n'ai pas bien compris qui vous étiez, et d'où vous veniez. »
Antares tourne la tête vers Fendarl, qui enchaîne.

« -Seigneur Lukus, permettez-moi de me présenter. Je suis Fendarl Haut-Soleil, chef du clan de l'Esprit Lumineux, de la tribu des Grazers... »

Ces mots résonnent soudain dans ma tête. *Chef du clan de l'Esprit Lumineux*. Jamais Fendarl ne m'avait dit clairement qu'il était le chef de notre clan. Je me rends alors compte, un peu honteuse, que jamais je ne lui avais posé la question. Il me reste tant de choses à apprendre encore...

« ...et voici ma cousine Utunia, bénie par les pouvoirs de la Terre, et sire Antares, maître d'armes. »

« -Le peuple des Grazers et le comté ont eu par le passé quelques... démêlés. Mais c'est de l'histoire ancienne maintenant. Il ne me semble pas avoir entendu d'où vous venez.

-Nous arrivons des territoires sacrés de... la Déesse, où ma cousine a du réaliser quelque cérémonie.

-Des Grazers venant des Mamelons d'Eiritha ? Voilà qui est... peu commun, dirais-je, oui vraiment peu commun. Il se passe des choses étranges en Prax en ce moment. On raconte qu'un de ces mythiques berceaux de Géant aurait descendu le fleuve Zola Fel, défendu contre l'Empire de la Lune par des héros. Vous avez entendu parler de ceci quand vous étiez là-bas ?

-En effet, nous en avons entendu parler » coupa Antares, « tout le monde parle de ça en Prax .

- Seigneur Lukus, j'ai également un message pour vous. » ajoutai-je.

« - Je vous écoute.

- Un Seigneur des Vents du nom de Talloran Œil-de-Serpent m'a parlé du temps qu'il a passé avec Leonine Fils-de-Lumière, un de vos templiers. »

Lukus de raidit. Le silence envahit brusquement la salle.

« - Talloran Œil-de-Serpent m'a dit que je lui rappelais une lumière qui lui avait donné un peu d'espoir au fond des ténèbres. Celle de Leonine Fils-de-Lumière, mort en défendant Ernalda, que la Lune Rouge et le Chaos voulaient détruire.

- C'est pourquoi on m'appelle depuis Renard Rouge » murmure un géant blond à la cuirasse d'or en s'avançant vers le trône de Lukus. Les cheveux et la barbe très courts et la mâchoire carrée, il semble être le prototype du guerrier solaire.

« - Quelle sont les nouvelles de ce vieux brigand de Talloran ?

- Il semblait bien se porter la dernière fois que je l'ai vu » répondit Antares sans dire que c'était également la première fois.

« - Et Gared et Arqua ?

- Arqua n'a pas beaucoup changé, je pense.

- Où se trouvent-ils désormais ?

- Si tout s'est bien passé, ils doivent avoir rejoint la Citadelle Blanche à présent »

- La Citadelle ? Le repaire des rebelles de Broyan ? » coupe sèchement Lukus.

« - Le terme de rebelles n'est pas vraiment celui qu'ils emploient eux-mêmes, comte. Ce sont des résistants. Ils résistent à ceux qui occupent le royaume fondé par Sartar, dont le petit fils Saronil donna ces Terres à Monro pour qu'il construise ce Dôme du Soleil. »

Antares s'étrangla bruyamment.

« - Vous vous aventurez sur un terrain dangereux, jeune damoiselle. Ne poussez pas ma patience à bout.

- Cela n'est nullement mon intention, seigneur Lukus. Mais sachez qu'une Quête que nous avons accomplie de l'Autre Coté décrivait ceci comme des faits historiques. »

La tension est à son comble quand une servante vient annoncer que le dîner est prêt. L'atmosphère se détend un peu et tout le monde cherche alors à changer de sujet de discussion.

A table, je suis assise à coté de Renard Rouge, qui a tout fait pour qu'il en soit ainsi. Le repas est délicieux, mais l'ambiance aussi austère qu'elle avait été joyeuse chez les Monteurs de Bisons. Mon voisin de table continue à me poser des questions sur les protagonistes de l'aventure avec Talloran, sur Soigne-tout la guérisseuse blanche, sur Arqua, et sur d'autres dont j'avais oublié les noms. Je ne peux malheureusement pas lui répondre. En tout cas pas ici devant tout le monde.

Renard Rouge semble l'avoir également compris. Peu après la mi-nuit, trois templiers frappent à la porte de la maison des invités où nous sommes hébergés. Ils ont tombé leur armure dorée et sont enveloppés dans de grandes capes rouges. C'est Renard Rouge, accompagné d'une femme d'une trentaine d'année, les cheveux roux coupés très court, Leena dos-couvert, et d'un jeune homme aux cheveux très bouclés, Akilus.

« - Il faut que nous parlions » dit Renard Rouge en s'adressant à moi.

Nous les invitons à entrer et Antares referme la porte derrière eux.

« - Jouons franc jeu dès le début » démarre le templier, « Talloran et Arqua ne sont pas des individus que l'on rencontre par hasard. Vous étiez avec eux sur le Berceau des Géant n'est-ce pas ? »

Les yeux de Renard Rouge brillent d'impatience. Antares et Fendarl me jettent un coup d'œil. C'est finalement Antares qui rompt le silence.

« - Nous y étions avec eux. Nous faisons partie des rares survivants.

- J'en étais sûr. Votre exploit a fait le tour de la Passe. Sacré Talloran. Dire que j'ai failli le remettre aux Lunars. Il a su m'ouvrir les yeux. »

Je passe ainsi une partie de la nuit à raconter à ces trois templiers Yelmalion l'histoire du Berceau. Ce moment fort nous rapproche beaucoup et je donne certainement plus de détails que la prudence élémentaire aurait voulu. Comme ça avait été le cas avec Garrath Lamevive et ses hommes, Renard Rouge me voit comme l'Ernalda de cette épopée. Il me promet de reparler avec Lukus de mon Message, et de venir me voir en Grazeland.